
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去る６月９日（火），本校会議室にて，今年度第１回目の魅力ある学校づくり地域協議会が開催さ

れました。昨年度に引き続き，今年度の会長として，菅原一浩様が満場一致で選出されました。 

菅原会長は，あいさつの中で，本地域の特性を生かした教育活動を，保護者，地域住民，教職員

が一体となって展開し，地域に根ざした特色ある学校づくりを推進していくことを強調しておられ

ました。今年度，会長を含め１６名の委員が一丸となって，地域に根ざした特色ある学校づくりの

ため，全力で取り組む覚悟でおりますので，どうぞ，よろしくお願いいたします。 

 今年度の１６名の委員を，右の表で紹介します。 

平成２７年度 

第１号 

201５/６ 

１ 学習支援活動 

・ 総合的な学習の時間における食農体験 

・ 国語科書写の毛筆指導 

・ 技術・家庭科の食育(地産地消の意義 

説明，調理実習補助) 

   ２ 校内環境整備 

・ 親子クリーン活動【８/２９(土)】 

・ 図書室蔵書整理 

・ 花の手入れや栽培（昇降口前での花の栽培， 

グリーンカーテンづくり等） 

３ 部活動外部指導 

柔道部，卓球部，男子ソフトテニス部 

【主な意見交換】 
・学校周辺に街灯が少ないので，増やすことはできないか。 
  ⇒学校からよりもＰＴＡ，自治会や地域協議会などか

らの市への働きかけを検討するとよい。  
  ⇒環境点検活動は地域として行っているので，今後も

安全確保や健全な環境維持に努めたい。 
・不審者対策として，「さすまた」を常備できないか。 
  ⇒小学校では市から支給されるが，中学校にはない。

ただし，不審者対応の避難訓練は検討していきた
い。また，今年度より防犯カメラが２機設置される。 

・運動会が迫っているが，河内中は外の水道が少ないので
はないか。 ⇒新たな設置は予算的に難しいが，水筒持
参などで熱中症などへの対策は十分にとっていきたい。 

 

このように様々な意見交換がなされま

した。ご不明な点の問い合わせやご意見

等は，河内中副校長までご連絡ください。

（℡673-3772） 

ＮＯ 協議会役職 氏名 ＮＯ 協議会役職 氏名

1 会　長 菅原　一浩 9 委　員 津久井陸雄

2 副会長 宮越　則夫 10 委　員 立壁　敏夫

3 副会長 湯澤　光男 11 委　員 山口　弘倫

4 委　員
地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ

渋井  トミ子 12 委　員 小貫　敬子

5 委　員
地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ

君島　京子 13 委　員 山口由紀子

6 委　員 下川　幸二 14 監　事 杉野　正恵

7 委　員 橋本　　伸 15 事務局長 齋藤　健二

8 委　員 野中　勝夫 16 事務局員・会計 伊藤　久乃

菅原会長 

宮越副会長 

湯澤校長 

後方にある「祝入学式」「祝卒業式」の立

看板は，創立30周年の記念に新調した物

です。お披露目しました。 
地域ぐるみで子どもたちの健全育成を図るために活

発な意見交換がなされました。 


